

- Une figure emblématique du sport marocain nous quitte
- BAL 2025 : le FUS enchaîne une deuxième défaite

7 DAYS SPORT

07-04-2025



CAN U17 : les Lionceaux de l'Atlas valident leur billet pour les quarts et le Mondial 2025

L'ODJ

L'OPINION DES JEUNES



**REJOIGNEZ NOTRE CHAÎNE WHATSAPP
POUR NE RIEN RATER DE L'ACTUALITÉ !**

SCAN ME!

CAN U17 : les Lionceaux de l'Atlas valident leur billet pour les quarts et le Mondial 2025

Les Lionceaux de l'Atlas ont assuré leur qualification pour les quarts de finale de la CAN U17 et pour la Coupe du Monde Qatar-2025 en s'imposant face à la Tanzanie (3-0) ce dimanche 6 avril, réalisant ainsi un exploit remarquable.



La sélection marocaine des moins de 17 ans s'est qualifiée pour les quarts de finale de la CAN 2025 ainsi que pour la Coupe du Monde de la catégorie, grâce à une belle victoire (3-0) face à la Tanzanie, ce dimanche 6 avril au Stade El Bachir de Mohammédia.

Pour ce match décisif, le sélectionneur Nabil Baha a apporté quatre modifications à son onze de départ par rapport à la rencontre précédente contre la Zambie (0-0).

Malgré une première mi-temps difficile, conclue sur un score nul et vierge malgré le soutien d'un large public, les Lionceaux de l'Atlas se sont montrés plus incisifs au retour des vestiaires. Trois changements opérés dès la reprise ont permis à l'équipe de hausser son niveau de jeu.

Iliess Belmokhtar a ouvert le score à la 76e minute après une belle action collective, suivi d'un doublé rapide d'Abdellah Ouazane (81e et 84e), assurant ainsi la victoire et la première place du groupe.

Brèves Sportives



Coupe du Trône : Raja et Wydad éliminés

Coup de théâtre en Coupe du Trône : le Raja et le Wydad de Casablanca ont été éliminés dès les huitièmes de finale.

Le WAC a été battu par le Moghreb de Tétouan, tandis que le RCA a chuté face à l'Union musulmane d'Oujda, pensionnaire de D2.

Cette double élimination ouvre grand la voie à l'AS FAR et à la Renaissance de Berkane, désormais favoris pour remporter cette édition 2023-2024. La RSB vise un 4e sacre, tandis que les Militaires espèrent effacer leur défaite en finale de la saison passée.

Tennis : Luciano Darderi sacré à Marrakech

L'Italien Luciano Darderi a remporté ce dimanche la 39e édition du Grand Prix Hassan II de tennis, disputée sur terre battue à Marrakech.

Il a dominé en finale le Néerlandais Tallon Griekspoor, tête de série n°1, en deux sets très serrés (7-6, 7-6). Tête de série n°7, Darderi décroche ainsi son premier titre dans ce tournoi ATP 250, succédant à son compatriote Matteo Berrettini.

Le public marocain, venu en nombre, a assisté à une belle finale saluée par le directeur du tournoi, Hicham Arazi.



BAL 2025 : le FUS enchaîne une deuxième défaite

Rien ne va pour le FUS de Rabat dans cette première phase de la BAL 2025.

Après une première défaite contre Al Ittihad d'Alexandrie, le club marocain a de nouveau chuté ce dimanche face aux Rivers Hoopers du Nigéria (88-82), à Rabat, lors de la Conférence de Kalahari.

Avec deux défaites en autant de matchs, la suite de la compétition s'annonce compliquée pour les Rbatis, qui affronteront le Stade Malien mardi prochain pour tenter de se relancer.





Premier League : Liverpool chute, Southampton relégué

Grosse surprise en Premier League ce dimanche : Liverpool a vu sa série de 26 matchs sans défaite prendre fin face à Fulham (3-2).

Malgré cette contre-performance, les Reds conservent 11 points d'avance en tête du classement.

En parallèle, Southampton est officiellement relégué après sa 25e défaite de la saison, tandis que le derby mancunien s'est soldé par un match nul sans éclat (0-0). Cette 31e journée pourrait bien redistribuer les cartes dans la course au Top 5.

Ligue 1 : Yassine Kechta frappe encore

Le milieu marocain Yassine Kechta a marqué ce dimanche 6 avril lors de la 28e journée de Ligue 1, ouvrant le score pour Le Havre contre Montpellier dès la 3e minute.

Profitant d'un ballon mal repoussé par le gardien Lecomte, Kechta a inscrit son deuxième but de la saison, après celui contre Nice. Une belle performance qui confirme sa montée en puissance.



CAN U17 : le Maroc qualifié pour les quarts, Baha appelle à redoubler d'efforts

Le sélectionneur national, Nabil Baha, a déclaré dimanche à Mohammedia que l'équipe marocaine U17 devra redoubler d'efforts si elle souhaite décrocher le titre de la Coupe d'Afrique des Nations de la catégorie, d'autant plus qu'elle devra affronter des adversaires redoutables.

Le plus difficile reste à venir pour la sélection marocaine U17, qui devra affronter des adversaires de calibre supérieur à ceux rencontrés lors de la phase de groupes, a souligné le sélectionneur national Nabil Baha, dimanche à Mohammedia, en conférence de presse tenue après la victoire face à la Tanzanie (3-0), lors de la troisième journée du groupe A. Un succès qui permet au Maroc de valider son ticket pour les quarts de finale de la CAN U17 ainsi que pour la Coupe du monde prévue au Qatar.

Malgré les défis à venir, Baha a tenu à saluer le talent et la performance de ses joueurs, notamment sur le plan offensif, appelant à leur accorder pleinement confiance.

Évoquant la rencontre contre la Tanzanie, il a insisté sur l'importance de la patience et de la persévérance dans ce genre de match, estimant que la victoire était essentielle pour terminer en tête du groupe. À la mi-temps, le coach marocain a encouragé ses joueurs à intensifier leurs efforts, à faire preuve de plus d'engagement et à exploiter au mieux leurs qualités techniques.

Une figure emblématique du sport marocain nous quitte

Le football marocain est en deuil après le décès de l'ancien international Mouhcine Bouhlal à l'âge de 54 ans. La Fédération Royale Marocaine de Football (FRMF) a exprimé ses condoléances et rendu hommage à une figure emblématique du sport national.

Le Maroc pleure aujourd'hui la disparition d'une figure marquante de son football. Mouhcine Bouhlal, ancien international marocain, est décédé samedi à l'âge de 54 ans des suites d'une longue maladie. Cette triste nouvelle, annoncée par la Fédération Royale Marocaine de Football (FRMF), a ému le monde sportif marocain et ses nombreux fans, qui se souviennent de son talent et de son dévouement pour le maillot national.

Mouhcine Bouhlal a marqué de son empreinte le football marocain durant les années où il a représenté l'équipe nationale. Né dans les années 1970, il a grandi avec une passion pour le ballon rond, qu'il a rapidement transformée en une carrière professionnelle remarquable. Connue pour son style de jeu dynamique et sa vision stratégique sur le terrain, Bouhlal était un joueur polyvalent qui a su s'imposer dans les compétitions nationales et internationales.

Au cours de sa carrière, il a fièrement porté les couleurs du Maroc lors de plusieurs rencontres internationales. Son implication et son amour pour le football ont fait de lui un modèle pour de nombreux jeunes joueurs aspirant à suivre ses pas. Il a également joué un rôle clé dans plusieurs victoires mémorables de l'équipe nationale, contribuant à renforcer la renommée du football marocain sur la scène internationale.

Au-delà de ses performances sur le terrain, Mouhcine Bouhlal était également connu pour son humilité et son esprit d'équipe. Ses anciens coéquipiers se souviennent de lui comme d'un homme généreux, toujours prêt à partager son expérience et à motiver ses camarades.



Il était une source d'inspiration non seulement pour ses coéquipiers, mais aussi pour les jeunes générations qui voyaient en lui un exemple à suivre.

Les supporters marocains, qui l'ont vu évoluer sur le terrain, gardent en mémoire les moments forts qu'il leur a offerts. Ses gestes techniques, son dévouement et sa passion pour le football resteront gravés dans l'histoire sportive du pays.

Suite à l'annonce de son décès, la Fédération Royale Marocaine de Football (FRMF) a publié un communiqué exprimant ses condoléances à la famille de Mouhcine Bouhlal, ainsi qu'à ses proches et à l'ensemble de la communauté sportive. Dans ce message, la FRMF a salué la contribution inestimable de Bouhlal au développement du football marocain et son rôle en tant qu'ambassadeur du sport.

Les hommages ont afflué également sur les réseaux sociaux, où de nombreuses personnalités du monde sportif, d'anciens joueurs et des supporters ont partagé des messages de tristesse et de respect. Des photos et des vidéos de ses meilleurs moments sur le terrain ont été largement diffusées, rappelant à tous l'impact qu'il a eu sur le football marocain.

La disparition de Mouhcine Bouhlal laisse un vide immense dans le monde du football marocain. À seulement 54 ans, il avait encore beaucoup à offrir, notamment en tant que mentor pour les jeunes talents et en tant que figure emblématique du sport. Sa mort rappelle également l'importance de soutenir les anciens joueurs, qui, après avoir donné tant à leur pays, méritent un accompagnement et une reconnaissance dans les moments difficiles.



L'émission de la semaine

Moncef Bouja : Surmonter les obstacles et décrocher l'or



Dans cet épisode captivant de "L'Grinta", nous accueillons Moncef Bouja, un athlète paralympique qui incarne la persévérance, le courage et la détermination. Depuis son enfance à Salé, Moncef a affronté des défis de taille liés à son handicap visuel, mais cela ne l'a jamais empêché de poursuivre son rêve de devenir un champion dans le monde du sport.

Il nous partage son parcours unique dans le sport paralympique, de ses premières découvertes de l'athlétisme, à son entrée en compétition sérieuse, et à sa progression dans un domaine souvent négligé au Maroc. Comment a-t-il surmonté ses difficultés ? Quels ont été les moments clés de sa carrière sportive ?

Dans cet épisode, Moncef revient sur ses plus grandes victoires : la médaille d'argent obtenue en 2019 lors du "Meeting International d'Athlétisme pour Personnes Handicapées" à Marrakech, son triomphe historique en 2023 où il a remporté l'or au 100m lors des Championnats du Monde à Paris, et surtout son incroyable succès aux Jeux Paralympiques de Paris 2024, où il a décroché une médaille d'or.

Au-delà des médailles et des podiums, Moncef nous parle des défis personnels qu'il a rencontrés tout au long de son parcours, notamment le rôle fondamental de sa famille dans sa réussite, et des difficultés auxquelles sont confrontés les sportifs paralympiques au Maroc. Il évoque également la nécessité d'un meilleur soutien pour les athlètes paralympiques et nous livre son avis sur l'évolution du sport paralympique au Maroc.

Cliquer sur l'image afin de regarder cet épisode

LE KIOSQUE 2.0 DE L'ODJ MÉDIA



**PRESSPLUS EST LE KIOSQUE 100% DIGITAL & AUGMENTÉ
DE L'ODJ MÉDIA GROUPE DE PRESSE ARRISALA SA
MAGAZINES, HEBDOMADAIRES & QUOTIDIENS..**

www.pressplus.ma



SCAN ME!

**QUE VOUS UTILISIEZ VOTRE SMARTPHONE, VOTRE TABLETTE OU MÊME VOTRE PC,
PRESSPLUS VOUS APORTE LE KIOSQUE DIRECTEMENT CHEZ VOUS**